



Unter den Top-Azubis

Schwabsoien – Insgesamt traten in Oberbayern heuer 17.352 Kandidaten zu den Abschlussprüfungen in rund 230 verschiedenen Ausbildungsberufen an. 124 erreichten den besten Abschluss mit der Traumnote „eins“, darunter auch der beste Industriemechaniker im Landkreis **Patrick Schuster** (rechts) – er war Auszubildender bei **Eirenschmalz** in Schwabsoien und hat nun dort seinen festen Platz in der Betriebstechnik eingenommen. Die **IHK für München und Oberbayern** zeichnete ihn bei einer Feier Ende Oktober 2022 aus. „Wir sind sehr stolz“, so **Daniel Thoiss**, Leitung Ausbildung Industriemechaniker Eirenschmalz. Die Ehrenurkunde verleiht **Dr. Thomas Kürn**, Mitglied der Hauptgeschäftsführung Bereich Berufliche Bildung der IHK (links). Text/Foto: Eirenschmalz